

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_014 | Fonds Charcot + Sexologie, HystérieCollectionBoite_014-1-chem | Charcot. ItemOrigine traumatique de l'hystérie](#)

Origine traumatique de l'hystérie

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb014_f0043

SourceBoite_014-1-chem | Charcot.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 18/03/2021 Dernière modification le 23/04/2021

~~est~~

"La contraction déterminée par le brunohyène est soumise à la manipulation de la volonté hystérique. Ainsi 1 brunohyène vaol avec 1 contraction chez 1 jeune sujet qui → ce jour n'a présenté aucun phénomène nerveux."

(m et 1 chute).

Or si de ces lésions nous examinons on trouve des signes de contractures qui "modifient" et "piécher" le geste, et sur du membre qui chuinte lorsque le sujet se meut.

C'est que ces lésions entraînent l'hyperexcitabilité de la substance grise et une préférence de cellule motrices de l'ordre des 1^{er} et 2^{es}. L'irritation de cette substance entraîne encore l'excitabilité → "la volonté est contractée"; le vert embryon porte l'excitabilité et la muqueuse.

De ce nous pouvons dire que l'hystérie, objet de l'excitabilité excessive de régions (souvent) celles de la substance grise.

1870
11
1870

Le 11 Mars 1870

(Paris)

Monsieur le Ministre
J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint
le rapport que vous m'avez demandé
par votre lettre du 2 Mars dernier.
Je prie de croire, Monsieur le Ministre,
à l'assurance de ma haute considération.

Le Ministre de l'Instruction Publique
M. de Montyon

Le Ministre de l'Instruction Publique
M. de Montyon

Le Ministre de l'Instruction Publique
M. de Montyon